
Comitato Cittadino Classe 
www.comitatocittadinoclasse.it   e-mail: ccclasse@live.it 

Via Classense, 29 
48124 Classe - Ravenna 
 

Verbale nr.  23   del 17/12/2021                Riunione Comitato Cittadino del 17/12/2021  orario 

20.30 
 

Presenti: Puglisi Antonio, Fucchi Claudio, Spazzoli Franco, Giulianelli Giacomo, Briccolani Maria Rita, 

Rossi Mauro, Emanuelli Secondo, Ricci Loredana, Gualtieri Riccardo, Ercolani Egisto.  

 

Assenti giustificati: Serra Miriam, Zoffoli Diego, Novelli Giulio Roberto, Sciancalepore Antonietta, 

Bagnara Attilio, Riccipetitoni Sergio, Siciliano Simona Maria Adriana, Tognacci Silvia.  

 
 

Inizio lavori ore 21,00  

“Ordine Del Giorno" 

 

1. Approvazione verbale della riunione del 16 novembre 2021; 

 

2. Approvazione del Bilancio anno 2020 (illustrazione a cura del Tesoriere Loredana Ricci e 

del Revisore dei Conti Mauro Rossi) . 

 

3. Elezioni dei Consigli Territoriali.Approntamento di un   seggio presso gli uffici del 

Comitato Cittadino di Classe. Data presunta di svolgimento il 13 febbraio 2022. 

 

4. Maratona di Classe, del 31/12/2021. Valutazione della richiesta di supporto pervenuta da 

parte degli organizzatori (UISP).  

 

5. Verificare la possibilità di poter verniciare di rosso alcune panchine pubbliche di Classe 

con sopra scritto lo slogan e numero verde antiviolenza a favore della difesa delle donne. 

 

6. Vicenda Giovannini Orazio (Aggiornamento conclusivo degli atti). 

 

7. Varie ed eventuali . 

 

   

   

 

1. Approvazione verbale della riunione del 16 novembre 2021; 

 

 Il verbale della riunione precedente viene approvato all’unanimità. (h 21,05) 

    

2.        Approvazione del Bilancio anno 2020 (illustrazione a cura del Tesoriere Loredana 

Ricci e del Revisore dei Conti Mauro Rossi) ; 
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 Dopo un breve dibattito esplicativo, il Tesoriere ed il Sindaco Revisore espongono  

dettagliatamente le varie voci del Bilancio che viene posto al voto per l’approvazione. Il Bilancio 

2020 viene approvato all’unanimità. (h 21,30) 
 

3.       Elezioni dei Consigli Territoriali. Approntamento di un  seggio presso gli uffici  del   

Comitato Cittadino di Classe. Data presunta di svolgimento il 13 febbraio 2022 

Non essendoci motivi ostativi alla richiesta, il Comitato cittadino è favorevole alla  concessione della 

sala per lo scopo indicato. Il Consiglio approva  all’ unanimità. (h 21,40) 

 

4.   Maratona di Classe del 31/12/2021. Valutazione della richiesta di supporto pervenuta 

da parte degli organizzatori (UISP).  

Il Presidente espone le varie richieste inoltrate dagli organizzatori le quali, a causa  della peculiare 

data di svolgimento dell’evento, non trovano accoglimento da parte di tutti i membri del Comitato.  

Viene accolta solamente la richiesta di utilizzo di parte della sala  presso la Stazione di Classe, come 

magazzino per lo stoccaggio di materiale necessario per l’evento. (h 21,50)  
 

5. Verificare la possibilità di poter verniciare di rosso alcune panchine pubbliche di Classe con 

sopra scritto lo slogan e numero verde antiviolenza a favore della difesa delle donne. 

Dopo un breve dibattito la proposta viene approvata all’unanimità e si concorda di chiedere 

all’amministrazione comunale  l’autorizzazione a poter predisporre, con lo slogan sopra citato, almeno 

quatto banchine tra quelle già esistenti nelle varie aree verdi insistenti a Classe.   (h 22,00) 

 

6.   Vicenda Giovannini Orazio (Aggiornamento conclusivo degli atti). 

Il Presidente da lettura del verbale redatto dal nostro Avvocato di parte, a conclusione della vicenda 

Giovannini. In breve l’Assicurazione ha provveduto a chiudere la pratica risarcendo il Giovannini 

con la somma concordata in via transattiva con i propri avvocati, accollandosi anche tutte le spese 

legali e processuali sostenute dagli attori interessati alla vicenda.  (h 22,15)  

  

7.   Varie ed eventuali 

 

Fucchi Claudio  espone il resoconto economico del mercatino di Natale del 12 dicembre. Evento 

che ha fruttato un piccolo ricavo per il Comitato Cittadino. 

 

Il Presidente comunica che è finalmente giunta autorizzazione comunale per l’istallazione delle 

fioriere in paese. La realizzazione del progetto dovrà concludersi entro 90 giorni dal ricevimento 

dell’atto. 

  

Inoltre, riferisce che il progetto, presentato al Comune, sulle manifestazioni socio culturali  che il 

comitato ha programmato per il 2022 è stato accolto. I fondi che ci verranno destinati sono ancora i 

via di definizione. 

   

Il Presidente propone di acquistare un piccolo dono natalizio da consegnare a tutte le persone che 

nell’arco dell’anno 2021 hanno, a vario titolo, aiutato e sostenuto il Comitato nella realizzazione 

delle varie attività ed eventi che sono stati organizzati e realizzati. Le figure individuate saranno, 

presumibilmente,  7/8 soggetti. La proposta viene approvata all’unanimità. 

 

Su richiesta del Consigliere Rossi, si concorda di incontrarsi subito dopo le festività natalizie al fine 

di programmare in anticipo gli eventi e le manifestazioni da svolgere nel corso del prossimo anno.   

(h 22,40)  

 

                                x La Segretaria            Il Presidente 

                                Claudio Fucchi                  Antonio Puglisi 


